

“YO HE SIDO EL CREADOR Y LO SOY, Y YO DOY VIDA A LAS COSAS Y POR ESO VIVEN”

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de abril de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

TRAE TODAS LAS COSAS A TU VIDA Y SOLAMENTE DI: “YO HE SIDO EL CREADOR Y LO SOY, Y YO DOY VIDA A LAS COSAS Y POR ESO VIVEN”.

[20150405] Mis bien amados, Yo te saludo, Yo te bendigo y Yo te reanimo en tu camino, en el camino que no es un ir, sino es un venir, es un venir para que vosotros veas al Padre, al Padre-Madre-Dios, lo veas en tu corazón, lo veas también en tu mente y lo veas también salido del espacio y lo veas en todas partes. Seguid puliéndose, y dichoso y bienaventurado el que cree que ya está, el que tiene todos los requisitos de una vida espiritual. Vosotros hoy debéis seguir adelante sin desmayar en vuestros pasos, continuar modificando cada forma que vosotros poseas, porque sois vosotros los hacedores de las formas, de todas tus formas, de todo lo que vive en ti vos lo habéis hecho. Pues entonces aquí tienes y se abre esta oportunidad para que logres cambiar, logres darle cambio a toda tu creación, a todo aquella creencia que vosotros habéis traído de otros tiempos.

Porque, de cierto les digo, la salvación no es en masas, podría ser que sí, pero hoy no es en masa, porque la salvación es personal y vosotros ya estás aquí. Ahora tienes que soltar, cambiar a todas tus formas que viven en ti, y Yo os digo que esto es la prepotencia, envidia, celos, desamor. Vosotros eres la vida, pues de todo esto que he nombrado es lo que tenéis que hacer nuevo, tenéis que vencer, que cambiar esas partes, porque ni como un tamaño de un acento que te quede por cumplir aquí en la Tierra no podrás entrar al reino. Porque esto es menester cambiar, es menester ser diferente, porque no es con nadie, no es allá afuera lo que tienes que cambiar. Si esto de afuera lo observas que va aprisa y que solamente es desesperación para ti, todo, es por eso que aquello está más obstruido por vosotros mismos. Pues entonces, aquí tienes la oportunidad de regenerar tu vida y es hora de un darse cuenta que vosotros son los Creadores, lo han sido y lo son en esta hora. **Ahora SOLO DEBEN CAMBIAR, CAMBIEN, HERMANOS MÍOS, CAMBIEN, PORQUE A ESOS CAMBIOS SE LE LLAMA RESURRECCIÓN.** Si vosotros no hacéis lo convenido para alcanzar una vida nueva, entonces nunca la verás, siempre la escucharás, pero nunca la has de ver porque eso no se compra, eso no se vende, eso no está allá afuera, todo esto se encuentra en tu corazón muy oculto. Ya que vosotros durante muchos y muchos tiempos te pasaste la vida en el desamor, en la lujuria, en la envidia, en los celos, en pobrezas; en todo aquello has pasado la vida, pero que hoy se está prendiendo la luz en tu interior y está ahí, entonces cuida de ella para que los vientos no lleguen hasta ahí y os les apague.

Yo les digo, esta es la hora si así lo creyeres, hermanos. Esto sería maravilloso en ti y repartirías este pan sin levadura. **Hoy, si decís que sois un seguidor del amado Cristo que Yo Soy, entonces, ya estarías conmigo, iya estarías conmigo desde este momento!** Y vuelvo a decirles, ¿Y qué no podrían hacer? ¿Qué no podrían vosotros convertir si es tuyo, si es de vosotros? Solo date cuenta dónde estás viviendo y dándote cuenta de eso, en tu interno se abre todo, todo. Los frutos que están enteros se harán en dos mitades, todo lo verás porque eso es la Ley, la Ley exacta, porque parte desde ti. Es que vosotros lo son, vosotros son, pero todavía no lo quieres admitir ahí en tu conciencia, pero un

día vos se han de arrepentir de donde andas, si, amados hermanos. ¿Quieres faltar estando conmigo? ¿Qué os les faltará? Si de cierto os digo que Yo transformo las aguas, los vientos, los huracanes, los temblores y todo está bajo mis pies. **Pues, si Yo Soy la opulencia, si Yo Soy la alegría, si Yo Soy el amor, si Yo Soy vuestro Maestro. ¿Qué cosa hay que no pueda Yo?** Amados míos, si te unieras a Mí, si tuvieras un pensamiento. ¡Ah, y no creas como creen tus hermanos! Que dicen que para llegar a Mí necesitan pobreza, necesitan estar pobres, no necesitan nada, dicen ellos. Y en verdad les digo que así es, pero si supieras que tú eres el Creador, lo tuvieras muy bien establecido en tu alma, en tu mente; estando aquí en la Tierra, ¿qué no podrías hacer para darle el alimento a este tu cuerpo y para darles a los demás que no saben, a vuestra pobre gente que no conoce que Dios está aquí, está en el corazón? ¿Dónde es que vosotros demostrarías ser ese Dios Divino, ese Dios Amor? ¿No es aquí, pues? ¿No es en tu mundo? ¿No es en ti? Vosotros que son dos: odio y amor, o tres, y desconocimiento hacia sí mismos.

Hermanos, Yo no he venido a quitarles nada, sino aumentarles para que vosotros mostréis a Dios que está en tu corazón y que está aquí y que Él lo da todo, lo sabe todo, y para que dejes de seguir a los mandatos de los hombres, de un hombre a la tierra que siempre les comanda, ese que les dice: hay que trabajar, hay que comprar, hay que vestir, hay que comer. Es el que tiene establecido unas reglas sobre vosotros mismos, es el hombre que dice que sin trabajar no puede vivir. Yo os les digo a vosotros, ¿no Yo les enseñé por qué estás aquí y a lo que Yo vine a estar contigo? ¿No Yo le di tintes al agua para convertirse en un vino tan hermoso que no había en ese tiempo aquí? ¿No Yo convertí un pan y lo hice dos mil, tres mil panes? ¿No Yo hice un pez y lo multipliqué? ¿No viste que Yo caminé en el mar? ¿Y que a mi amado Pedro también le comprobé que él era Dios en sí, que él podía sobre todas las cosas? Pues esto que vos desconoces todavía, esta es la verdad. Con esta verdad que eres y que no te conoces, que no te atreves, con esta verdad ¿cuándo se acaba tu vida?, si tú eres la vida, ¿cuándo se acaba? Para vosotros nada se debe acabar, porque en realidad nada se acaba. Lo único es que se transforma, paso a paso dan formas.

Pues entonces vosotros estás en este cuerpo y no hables de un fin porque no lo hay, si el fin eres tú, tú mismo eres el SER poderoso, el que finalizas algo para comenzar otro algo con esa energía misma y nunca te acabas, mis bien amados, jamás existe -como dicen aquí- la muerte. Solo es un darse cuenta de la vida. Y cuando vosotros estés convencido que eres Dios en tus entornos, eres Dios de tus entornos, de todos tus entornos, entonces nada se acabará para ti, porque tú eres el que lo generas todo, el que lo haces. El hombre te engaña y te pone creencias sobre creencias. Hermanos, en verdad despierten, pues, porque a eso vengo a despertarles siempre y para que vosotros sepas que sigues todavía los mandatos de un hombre, no los mandatos míos. Porque Yo os te dije: No solo de pan viviría el hombre. No de ese pan que te dice el hombre que debes vivir, sino de ti mismo, de ti como Creador que eres, que todo lo generas, todo. Solo date cuenta, mis bien amados, solo es un darse cuenta de la vida y ya está.

Porque no tienes dónde ir, ¿has pensado como los hombres? Que el hombre que se llama científico aquí, está intentando irse de la Tierra porque sabe que se va acabar y está intentando irse; pues ellos dicen a la Luna o a Marte o donde ellos quieran, dicen. ¿Y no sabes, pues, que ellos tendrán que volver aquí, porque de aquí son? Ellos están huyendo de su responsabilidad y no conocen su poder. Porque todo el que esté conmigo podrá ver mortandad, podrá ver el fin de las cosas y a éste no le pasará nada. Porque la preparación de vosotros es aquí, ahora, en este instante; la conversión debe de ser ahora, la decisión de vosotros debe ser ahora, ahora mismo.

No debes negarte y vosotros vives negándote día a día, te niegas. Y siempre a Mí me has negado. ¿Sabéis cómo? Cuando te he dicho: ¿qué cosa no puedes hacer? Y tú dices: Eso no se puede hacer. ¿No con eso me niegas? ¿No con eso me devalúas en tu alma, en tu mente? Porque eso devalúa en tu mente una riqueza, un potencial eterno. Y Yo Soy eterno. Mis bien amados, a vosotros les digo, ya que me estás escuchando, ya que estoy aquí con vosotros les digo: Únanse a Mí, únanse; por lo que viene, por lo que se acerca a la Tierra, únanse a Mí. Porque cuando eso venga tú no estás aquí, no estás así como estás hoy, desprovisto, desprotegido de ti mismo porque no te conoces, ni te

crees. Porque solo el que no se crea que ES, vivirá los horrendos de la vida, de estas cosas que tú mismo habéis hecho.

Vosotros tienes el deber de transformarlo todo, de no negar que eres ahí el propio culpable de la vida, de la vida que has hecho aquí. Y tienes el deber, si quieres ver una vida plena, ¿quieres vivir una vida plena, de mucha constancia? Pues debes cambiarlo todo, todo en tus entornos, hazlo tú, para ti mismo, mis bien amados. Porque ya os te he dicho, el Reino aunque es para todos, pero en vosotros es especial y es personal. No será en masa, no lo verás en masa todavía, no, mis bien amados. Esto debes de sentirlo en ti, debes de saberlo en ti, debes de saber que eres tú en ti, y entonces estando aun aquí sobre esta Madre Tierra, en este cuerpecito donde hoy estás, podrás vivir una felicidad, una dicha por ti mismo. Hoy no vives una dicha porque vosotros estáis limitado, porque obedeces a las reglas del hombre. Porque, aunque eres autentico, vosotros decís no eres autentico; aunque eres poder, vosotros decís no soy poder, no puedo; aunque vosotros eres la opulencia, vosotros decís yo soy la pobreza, la pobreza es en mí y no hay donde ir. Esto es lo que debes cambiar, es lo que deben cambiar paso a paso. **Deja que las cosas cambien, así como miras la oscuridad, viene el sol y borra la oscuridad y todo es claridad. Y también cuando el sol se oculta viene la oscuridad. Esto es tu ignorancia, a esto le llamo la ignorancia a la oscuridad, pues vosotros estáis en la oscuridad. Estás en lo ignorancia, porque ignoras, te ignoras a ti mismo y si te ignoras a ti, ignoras las cosas.**

Yo os les digo, este es tu momento, esta es tu hora de un arrepentimiento interno, y entonces la luz florecerá en vuestra vida, en vuestras cosas que deseas hacer. Si las cosas vienen aquí, es porque vosotros les das vida, porque vosotros eres el Creador de aquello. ¿Y quién de la tierra me habrá de decir que no, que no es así? ¿Pues, qué otro sentido tienes? ¿Qué otro conocimiento hay? Entonces, hoy estás en este hermoso momento, en esta hermosa hora. **Debéis sentirte, os no te mando a sentirme, porque es vanidad, te mando a sentirte, porque si te sientes en tu SER que eres, el SER PODEROSO, me sientes; porque esto es como en automático.** Es así como les digo y como quiero prepararles a vosotros desde siempre, porque he venido a hacerles recordar que no eres de hoy, no eres de este tiempo, sino que eres eterno. Lo que no es eterno es este cuerpecito que hoy te cobija y que tú lo sostienes, esto no es de hoy, no es eterno. **Pero despierten y vas hacer consciente y debes de ser consciente de que estás en este cuerpecito, desde aquí eres un SER y estás aquí y solo para demostrarte que vosotros eres el SER SUPREMO en tus entornos, que vosotros eres todo.**

Trae a tu vida este momento, todo, el fracaso, el triunfo, la enfermedad, la sanidad, la pobreza, la holgura; tráelo todo y sabe que de ti sale todo y a ti vuelve todo. ¿No Yo os lo dije en aquéllos tiempos, mis bien amados? Cuando dije: El que siembra cosecha. ¿Y no es así? **PUES TRAE TODAS LAS COSAS A TU VIDA Y SOLAMENTE DI: “YO HE SIDO EL CREADOR Y LO SOY, Y YO DOY VIDA A LAS COSAS Y POR ESO VIVEN”.** Solo toma, acepta esta conciencia luminosa, solo acepta que de ti sale todo y vuelve todo a ti. Así como hoy, mis bien amados, ¿no hoy todo lo que tienes es lo que ayer hiciste? ¿No es eso que todo lo que vives son los efectos del ayer? Y para que dejes de vivir esos efectos tienes que cambiarlo, tienes que convertirte en el Gran Alquimista, en el que transforma todo otra vez y lo vuelve al presente. Sean conciencia, vuélvete conciencia pura y solamente cree que de ti sale todo, todas las cosas salen de ti.

Así les hablo a vosotros los que estás aquí y también esto es para cada uno de todos los Humanos, de todos los seres Humanos y de todos los seres desencarnados. Porque hablo de ellos también. ¿Por qué ellos dónde están? Eres vosotros el que ignoras esa verdad de que todo está aquí, de que todo está contigo, pues todo está aquí. ¿O crearás vosotros que el que se va de su cuerpo, el que muere - como dices- se va a otro lugar? Si todos están aquí, si esta Tierra es para todos, este plano es para todos y cabe lo que vos quierais.

Por eso me rio amorosamente de vosotros cuando piensan o cuando oyes hablar a tu hermano que te está manipulando que ya no hay nada aquí, que se acabó todo, que las plantas ya se acabaron, que todo se acabó, que no hay capital; y Yo te digo eso es mentira, pura mentira es. Porque vosotros son eternos y son el poder, pues solo basta que vosotros te consagres en la fe, y la fe hace lo que vos quierais. ¿No Yo os te dije, que si le dijeras a ese árbol desraízate, arráncate y vete al mar

y lo haría, te dije? Pues es lo mismo de hoy. Y lo que vos decretes, eso es. Y como vos has decretado, has seguido las leyes de un hombre que dice no hay, y tú dices, pues no hay, todo está acabado, la tierra no da frutos. Supongamos que la tierra no da frutos, que se acabó, que la acabaste; pero vosotros eres el CREADOR y puedes convertirla, puedes hacerla pura otra vez, puedes convertir esto en un paraíso para ti hermoso. ¿Y vosotros seguirás diciendo que se acabó todo? ¿Estarás en esa creencia que no tienes nada? Si de vosotros sale todo y vosotros eres eterno, entonces, ¿qué cosa se acabó? ¿Dónde está la nada? ¿Dónde está la Nada? Nunca la vas a encontrar, porque de la Nada sale todo, porque la Nada eres vosotros, eres Dios el Eterno. ¿No de la Nada salió todo?

Debes vosotros aligerar tu conciencia, debes hacer acto de la admisión para que empieces a admitir estas grandes maravillas que están en ti mismo. Ahora solamente deseo que te contemples dónde estás, dónde has estado, y vosotros puedes verte como andando en una barandilla, en un ancho mar o en un ancho río, pudiendo hacer todo, vosotros vas allí. Así como eso, estás aquí en la Tierra, hermanos. Por eso os te he dicho, **el que esté conmigo no morirá jamás y gozará de la vida como es.** Porque tus gozos no son la verdad, tus gozos son tu verdad, pero no la verdad universal porque vosotros gozas de algo efímero, de algo que no es. Es como si gozaras viviendo con un fantasma, así vosotros gozas de esa vanidad, de toda vuestra vanidad. Del GRAN AMOR es todo esto y el GRAN AMOR lo da todo. No es como vosotros que te aferras, que lloras, que gimes, no es como vosotros con la avaricia, con la codicia, con todo aquello. El amor es eterno, es divino y todo lo da. Porque sabe el amor que nada hay que se le agote, es inmensamente grande, es la fuente de agua viva, y vosotros no lo eres, tiembles en la tierra, vives con tensión, sufriendo, pensando en pensar en que todo se ha acabado, todo se va acabar si Yo os lo doy. Eso es porque estás en ese mundo, en esa forma, en esa creencia, y todo se te va acabar. Pero si vienes conmigo y hacemos las cosas juntos y te dejas llevar y muestras la humildad, entonces, nada se acaba. Desde este momento pueden vivir pura dicha, pura felicidad si vosotros estuvierais convencidos.

Hermanos, **deben escucharse a sí mismos para que puedan escucharme a Mí, Yo que Soy una parte de vosotros y vosotros no os acordáis, Yo que Soy sin manchas, Soy sin nada, Yo que vengo a cada finales de años, en cada finales de siglos, de etapas tuyas a detenerte, a recordarte que tú eres el CREADOR y que nada de lo que veas os te pasará a ti. Le pasarán a tus creaciones, pues sí, porque son a tus creaciones, porque las has contrapuesto con lo demás. Seguramente vivirás, verás todo, pero por eso vengo a prepararte, por eso vengo a decirte que VOS ERES EL CREADOR, ERES EL HACEDOR, ERES EL ETERNO y que lo único que verás es toda tu película acabarse, verás catástrofes, mucha mortandad, verás cosas que se aproximan, como se han aproximado ya cosas, pero allá donde ha tocado, pues les ha tocado.** ¿Y vosotros pecadores crees que tú estás salvo de ver todo aquello y de sentirlo? Pues hazte esa pregunta y redímeme hoy, porque de hoy depende tu salvación. El contemplar las cosas sin dolor, el que no llegue ahí, que no sienta dolor alguno cuando existe tu propia convicción de ser, que eres un SER.

¡Ay, mis bien amados! Cuántas cosas de estas quisiera Yo hablarte más. Pero Yo mismo te he dicho y vos lo has escuchado cuando te he dicho: la mies es mucha y los odres muy pequeños. Yo puedo decirles a vosotros la sabiduría es tanta, pero vosotros alma, mente son tan pequeñas que no alcanzas a digerir tantas cosas que quisiera Yo decirles. En verdad te digo, ya se está haciendo vano lo que Yo tanto les he hablado. Porque ya tienes como una rutina este momento, este día, de venir todos los domingos, un día como hoy y escuchar, hacer que escuchas y no escuchas, levantarte e irte otra vez a casa. Como dijo mi hermano Pablo, eres como los cerdos -dice Pablo-, los cerdos los bañas con agua clara y los desatas, le das libertad y vuelven a su poza de lodo a enlodarse otra vez. Así son vosotros también, mis bien amados. Que no les ofenda esto, que no os ofenda, que sea bien aceptado porque es parte de abandonar la prepotencia en la que estáis. Y Yo cuánto quisiera hablarles, decirles, pero sé que es en vano, que no es correcto hablarles tanto, porque lo que alcanzas a recibir es poca cosa. Si todo esto es adelanto para vuestra mente, para que sepáis lo que más hay.

Por lo tanto Yo os les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy a través de esta mente donde Yo estoy, sí, hermanos. Porque en verdad no vengo, no es que vengo, sépanlo bien, no es que vengo, es que fluyo del corazón de vosotros, fluyo hacia afuera. Si conocieras mi estancia, vosotros te regocijarías y vivirías en esa paz y cantarías y te levantarás y bailarás, danzarás, todo fuera una hermosura. Pero como vosotros no me asimiláis, entonces solamente estás quieto, quieto de cuerpo, en tu cuerpo quieto. ¿Pero, qué me dice tu mente? ¿Qué me dice tu alma?

Yo hasta aquí os dejo pero Yo siempre Soy y Seré, Soy como el principio y Soy como el final y Soy en todos los tiempos, Yo Soy, mis bien amados. Váyanse en paz. Experimenten otra vida diferente, experimenten vosotros, que les surja esa curiosidad interna, y entonces comiencen. Ya no sean así como son, rítmicos, no sean así, no hagas el vaivén solamente. Es que vosotros son SERES hijos de mi PADRE, del GRAN CREADOR que está en lo más profundo de vuestros SER que son, He aquí les digo, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.